



野菜づくり「わくわく」体験



11月8日、町内各幼稚園児を対象に野菜の植え付け体験が行われました。来年の2月から3月かけて収穫が予定されています。

- 中学生の学力支援もとぶ学習センター開校 ほか 2
- 正月は「谷茶海神宮」で初詣を! ほか 3
- 伊豆味小学校がみかん狩り体験 ほか 4
- 地域おこし協力隊員紹介 ほか 5
- 伊豆味でみかん狩りスタート ほか 6
- 情報ひろば 7~11
- 本部中学校創立75周年記念式典 ほか 12

もとぶ商品券の使用期限が、
2013年1月31日まで
なっています。

お早めにお使いください!



本部町キャラクター ぶとモー

私たちの町
令和4年10月31日現在

世帯数: **6,539**世帯(+3) 人口: **13,020**人(+2) 男性: **6,629**人(-3) 女性: **6,391**人(+5) ()前月比



商品券の使用可能店舗は、本部町のホームページをご覧ください。

中学生の学力支援 もとぶ学習センター開校



勉強に励む様子

町内の中学生を対象として、高校進学や検定取得、学力向上についての支援を行うことを目的に、もとぶ学習センターが9月26日より開校しました。同センターは、個別学習を中心とし、学校での予習や復習を始め、各種検定指導の他、1年生から2年生の総復習を含めて高校入試対策などが行われています。

参加した本部中学校3年の山城麗亜さんは「英語が苦手なので克服していきたい。先生たちが教えるに回って来てくれるのでとても勉強しやすい」と話し、同校3年の久高瑠さんは「先生たちが面白くて参加しやすい。今後は、志望校合格を目指して、高校入試の勉強を頑張っていきたい」と抱負を語りました。

講師を務める、地域おこし協力隊の壺内楽さんは「もとぶ学習センターでは、スタッフの個性を活かしながら、皆さんと共に、学校とは異なる新しい学びの場を創っていききたいです」と思いを述べました。

今年度より導入した地域おこし協力隊の方々が、講師として生徒たちの学習支援を行っています。



建設業者が 瀬底のビーチをキレイに



ビーチクリーンの様子

10月21日、大成建設株式会社九州支店安全衛生環境協力会沖縄支部の方々が瀬底ビーチとアンチ浜のビーチ清掃を行いました。以前、瀬底で建築工事を行ったのがきっかけで、お世話になった場所への恩返しを込めて行われました。約50名の方々が参加し、多くのごみを拾いビーチを綺麗にしました。

同社の照屋守也作業所長は「建物を作るのが仕事ではあるが、作るだけでなく住んでいるところや自然を大切にすることも大事である。ビーチクリーンだけでなく心も綺麗になると思うので心を込めて清掃活動をお願いします」と意気込みを語りました。

参加した方々は「たばこの吸い殻などが多くあった。多くの観光客に綺麗なビーチを利用してほしい」と話しました。



参加した方々





商品券の使用期限は令和5年1月31日までとなっています。お早めに引換えましょう!

正月は 「谷茶海神宮」で 初詣を!

谷茶区では、今年の正月から区内の「谷茶海神宮」での初詣を始めました。区内には、水、海、太陽の神が祀られた3カ所の御嶽があり、その一つが谷茶海神宮となっています。同神社は、大正8年頃に渡久地赤崎御嶽より、海神の御神体を辺名地神社の神人によって同神社に安置されました。昭和4年に現在の社が建設され、谷茶区では年に4回の御願行事が行われ、昔は海神祭なども行われていました。

同区の宇根良克区長は「御嶽を訪れる人が増えてきたため、もう一度盛り上げていきたい」と思い初詣を実施した。地元で初詣が出来ることを是非多くの方に知っていただき、今後も新たな名所を発掘して地域を発展させていきたい」と思いを語りました。

同神社の初詣は、航海安全大漁祈願と健康祈願、家内安全祈願ができ、来年の年始から1月10日までと旧正月に初詣が出来る他、お守りの販売やおみくじが楽しめます。



今年の初詣の様子



谷茶の神社と御嶽



配食用 電気自動車 を寄贈



みずほ号



贈呈を行った上田常務理事(左から2番目)

公益社団法人みずほ教育福祉財団(理事長:塚本隆史)より、町内の特別養護老人ホーム本部園(理事長:山里将保)へ配食用小型電気自動車「みずほ号」の寄贈に伴い、10月26日に同園で贈呈式が行われました。これは、高齢社会を迎えたなかで、ひとり住まいの高齢者や調理が自由な高齢者等のために、調理や配達、友愛などの一連のサービスを地域で提供している民間団体への支援を目的に実施されました。

贈呈にあたりあいさつを行った同財団の上田靖常務理事は「自然環境にも優しく、小回りもきくので細い道なども走行できる。また、車も目立つため、皆さんのPRにも繋がる」と話しました。寄贈を受けて山里理事長は「みずほ号を大切にしながら、配食サービスのみなならず安全確認等を行うなど地域社会に貢献していきます」と話しました。



町出身アーティスト Shinbowさんと 喜納昌吉さんが 谷茶公民館でスペシャルライブ

10月4日、町出身アーティストのShinbow(シンボー)さんと県内外及び世界でも活躍しているアーティストの喜納昌吉さんのライブが谷茶公民館で行われ、約80名の方が駆け付けました。今回のライブは、町谷茶出身である友利哲夫さんが喜納さんと縁があり、出身地である谷茶でライブを行いたいとの思いで、Shinbowさんが主催して行われました。



喜納さんと友利さん



喜納さんのライブの様子

友利さんは「中国で「花」という曲を聴いた際に感動した。今回も素晴らしい演奏が聴けることを嬉しく思う」と話しました。喜納さんはライブで「すべての人の心に花を、すべての人に楽器をテーマに行っている。この町は、友利先生の魂が本部の歴史の中にあるような気がする」と話しました。

ライブでは、79歳以上の方10名程が無料招待された他、名曲の花を始め、多くの曲が披露されました。



12月4日は、本部町グリーンキャンペーンが実施されます。みんなで町内を綺麗にしましょう。

伊豆味小学校が みかん狩り体験

10月19日、伊豆味小学校の3年生と4年生16名が伊豆味の伊佐みかん園で、みかん狩り体験を行いました。10月は、カーブチーの最盛期で、沖縄原産の柑橘類として約100年ほど前から伊豆味地区で栽培され、本町の特産品でもあるカーブチーを地元の子ども達にも収穫を体験して味わってほしいと、伊豆味みかん生産組合が主催して行われました。

参加した同校3年の上原誠司^{せいじ}さんは「今まで食べた中で一番美味しかった。たくさん採って家族にもお土産でもって帰る」と笑顔で話しました。また、3人で仲良くみかん狩りを楽しんでいた、同校4年の小橋川進希^{ゆきの}さんと平良虹舞^{にま}さんと3年の豊里柚杏^{ゆあん}さんは「実が大きく、甘酸っぱくて美味しい。またみかん狩りをしたい」と話しました。

愛媛県出身で地域おこし協力隊として活動中の壺内楽さんは「愛媛では、オレンジ色のみかんが主流なため、緑色のみかんがこんなにも水分が多くて甘いことにとっても驚いた。他の種類のみかんも食べてみたい」と話しました。



カーブチー



みかん狩りの様子



仲宗根夢来さんの 功績称え石碑設置

本部中学校の卒業生である、仲宗根夢来さんの、これまでのウエイトリフティング競技における数々の功績を称え、10月12日、同校に石碑が設置されました。仲宗根さんは、中学生の時に全国大会に何度も出場し、2度に渡り全国制覇を成し遂げた他、大会新記録や日本中学新記録など多くの記録を更新してきました。

石碑が設置され、仲宗根さんは「皆さんのおかげでこのような成績を収めることが出来た。世界で戦える選手になるのが目標であるため、目標達成に向けてこれからも頑張るので応援よろしくお願います」と意気込みを語りました。

生徒代表あいさつを行った同校2年の天久星七^{ほしな}さんは「多くの先輩が学び今の本中があるため、これを機に先輩方の歴史を伝えていきたい。また、次は自分も石碑に名前が刻まれるように頑張っていきたい」と思いを話しました。

仲宗根さんは、現在名桜大学に在籍し、日々ウエイトリフティングの練習に励んでいます。



石碑の除幕を行った仲宗根さん(右)



3×3ミニ バスケットボール 大会で県制覇

10月1日に行われた第32回3×3ミニバスケットボール大会において、優勝した本部小学校ミニバスケットボールクラブの児童3名が10月13日に町役場を訪れ、優勝報告を行いました。この大会は、小学校4年生以下を対象とした3人制のバスケットボールの大会で、児童らは交代選手もいない3名で大会に臨み、国頭地区予選を勝ち抜き県大会では約70チームの頂点に立ちました。優勝報告を行った同校4年の渡口怜南^{れな}さんと同校4年の備瀬美希^{みつき}さんは「県大会で優勝出来て嬉しかったです。これからも頑張るので応援よろしくお願います」と話し、同校3年の市川芽咲^{めいさ}さんは「1点差だったのでドキドキしたけど、勝って嬉しかった」と喜びを報告しました。



優勝報告を行う児童ら





11月19日と20日は、もとぶ展が開催されるよ! 多くの素晴らしい作品が展示されているよ。



ごとう 後藤 さり (愛知県出身)
【業務】もとぶ学習センター

本部町にきて1ヶ月、仕事して!遊んで!食べて!寝る!を全力で出来ているのが嬉しいです。
見かけたら気軽に声をかけて下さい♪ゆんたくしましょう~!

町内の子どもの学習意欲の向上を図る取り組みを行う。

もとぶ学習センターとは



よしむら 健司 (東京都出身)
【業務】高校魅力化コーディネーター

2007年より本部のカツオ船や地域の文化や水産業についての調査を行ってきました。これまでの経験を活かし、本部の文化や伝統、海の歴史などを次世代に継承するぎっかけ作りをしていけたらと考えています。

各学校で行われる「総合的な探求の時間」の授業において、地域や学校と連携をとり授業のサポートを行う。

高校魅力化コーディネーターとは

「ようこそ本部町へ」
地域おこし協力隊
制度導入!

地域おこし
協力隊員紹介

園児たちは、じゃがいも、にんじん、大根の植え付け方法を農家から教わり、一生懸命植え付けを行っていました。植え付け体験を行った知名雄啓さんは「じゃがいもを植えるのが楽しかった。大きく育てほしい」と話し、中曽根千阜さんは「収穫するのが楽しみ。収穫したらカレーにして食べたい」と話しました。
平良会長は「食育体験を通して、普段食べている野菜がどうやって作られているのかを知ってほしい。また、少しでも農業に興味を持つ子どもたちが増えてくれたら嬉しい」と話しました。
今回植え付けた野菜は、来年の2月頃に収穫が行われます。



植え付け体験を楽しむ園児たち

11月8日に字浦崎の畑と本部幼稚園の畑において、野菜づくりわくわく体験が開催されました。これは、食育と農業振興の一環として、子どもたちに植え付けから収穫までの体験を通して食への感謝の心を育むことを目的に町青年農業者の会(平良哲会長)が主催し、町内各幼稚園児が参加しました。

野菜づくり
わくわく体験



本部高校だより

本部高校生が韓国の 高校生と国際交流

一般財団法人沖縄コンベンションビューローは、海外からの教育旅行誘致・受入環境整備を目的に、海外教育旅行誘致プロモーション事業の一環として、10月21日に本部高校と韓国のジョンバル高校が、オンラインを活用した学校交流を行いました。韓国語教育の推進や学校魅力化の取り組みとして、同校2年生10名とジョンバル高校2年生20名が参加し、お互いの国や地域の言語や文化の違いについて触れました。
韓国が好きという本部高校2年の渡久地妃和さんは「実際に話してみると、日頃学んでいることより難しいことが多かったのも、もっと勉強を頑張ろうと思った。韓国の方言やインターネットセッションなどすごく勉強になった」と楽しそうに話しました。

生徒たちは、お互いの国の言葉を使って自己紹介や町の紹介をしてコミュニケーションをとりました。



韓国語で話す様子



オンライン交流する様子





毎月最終日曜日は、日曜朝市が開催されてるよ。



テープカットの様子



カーブチー

町では10月の第2土曜日をカーブチーの日と定め、この日から宇伊豆味を中心にみかん狩りが始まりました。10月8日には、みかん狩り出発式が宇伊豆味のみかんの里総合案内所で行われ、関係者が参加してオープニングセレモニーを盛り上げました。

伊豆味みかん生産組合の髙原安彦組合長は「カーブチーの日にみかん狩り出発式ができることを嬉しく思う。カーブチーを皮切りにオートウーやタルガヨーとみかん狩りが始まっていくため、シークワーサー以上にちむどんどんしてやっていきたいと思います」と主催者挨拶を行いました。

生産者を代表して、伊佐常信さんは「今が旬であるカーブチーは、香りが良いため、香水やジュースなど商品価値も高く皆に喜ばれている。伊豆味の特産品として、これからも生産者が一体となって守り続け、生産拡大を図っていききたい」と意気込みを語りました。

みかん狩りは、10月のカーブチーから始まり、温州みかんや小みかん、オートウーと続き、最後はタンカン狩りが2月頃まで行われます。

伊豆味でみかん狩りスタート



本部中学校75周年記念 闘牛大会



闘牛大会の様子



贈呈式の様子

10月30日、本部町多目的広場闘牛場において本部町闘牛大会（主催：本部闘牛組合）が開催されました。今大会は、本部中学校の創立75周年を記念して行われ、11月4日には同組合より大会収益の30万円が本部中学校75周年記念事業実行委員会へ寄附が行われました。同大会では、丹精込めて鍛え上げられた本部町の闘牛が数多く登場し、17分を超える試合もあり会場を沸かせました。

寄附を行った同組合の島袋良太組合長は「組合員みんなで協力したおかげですごく盛り上がった大会になった。今後も地域のために頑張っていきたい」と意気込みを語りました。寄附を受け、同校の渡久地政孝校長は「すごく迫力のある試合ばかりで興奮しました。創立75周年の記念すべき年に大会を開催し、寄附をいただき大変感謝しております」とお礼を述べました。



消防だより



平成10年以來

本部町今帰仁村消防組合 消防団 全国消防操法大会出場

令和4年10月29日(土)、千葉県消防学校(千葉縣市原市)で第29回全国消防操法大会が開催されました。

本部町今帰仁村消防組合消防団として25年ぶりの全国大会に臨み、小型ポンプ操法の部において敢闘賞を受賞しました。本部町今帰仁村消防組合消防団は、今大会を通じて得た技術及び体力を活かし地域の防火防災力の向上に繋げてまいります。

全国消防操法大会は都道府県代表の消防団員が、迅速、確実かつ安全に行動するために定められた消防用機械器具の取り扱い及び操作の基本について、その技術を競う大会で2年に1度開催されます。本部町今帰仁村消防組合消防団は第26回沖縄県消防操法大会で優勝し、全国大会へ臨みました。



今回出場した消防団員の方々です



本部町LINE公式アカウントでは、災害情報や暮らしの情報、イベント情報を配信しています。

今月の
ごちそう
レシピ

作り方

- ① ボールにタピオカ粉を入れ、蒸して皮をむいた芋をつぶし入れて混ぜ、砂糖を加えさらに混ぜる。必要なら水を加え耳たぶくらいの固さにする。
- ② ①を3~4cmの大きさに丸めて、平らにする。
- ③ 鍋に油を入れ、150~160度の温度になったら②を入れ、時々返しながら揚げる。

材 料

- ・タピオカ粉 ----- 250g
- ・芋(蒸したもの)----- 500g
- ・砂糖----- 150g
- ・水 ----- 適宜
- ・揚げ油 ----- 適宜



タピオカ天ぷら

レシピ提供:本部町農村漁村生活研究会

もとぶっ子アスリート

令和4年10月~令和4年11月にかけての子どもたちの活躍を掲載します。

大会名	チーム名	成績
第42回新報児童 オリンピック大会 陸上競技	本部小学校1年 高崎 蒼介	1年男子100m 4位
	本部小学校4年 仲程 蓮	4年男子800m 6位
	本部小学校5年 平安山 鈴	5年女子800m 2位
	本部小学校5年 知名 由依織	5年女子800m 4位
	本部小学校6年 饒波 志帆	6年女子800m 4位
第29回あづまカップ 4年生以下大会 ソフトバレーの部	瀬底オーシャンズ	優勝



もとぶっ子 写真館

町内の子どもの笑顔をお届けするコーナーです!



喜納 つむぎちゃん(7歳)(後ろ)
喜納 ハルヒ
喜納 悠陽くん(3歳)(前)



伊野波 依旺くん(11ヶ月)



眞志堅 メリイ ちゃん(4ヶ月)

- 【募集対象】町内在住の0~7歳
- 【応募方法】本部町子育てLINE公式アカウントのトーク機能から必要事項を記入し、画像データを添付の上送信してください。
- 【必要事項】①お子さんの名前、②ふりがな、③年齢または月齢、④一言コメント
- 応募数によって掲載時期が変動しますのでご了承ください。

本部町子育て
[ID:@vfr8854q]
LINE友達追加 ▶▶▶





本部町子育てLINE公式アカウントでは、健診・予防接種・イベント情報等の子育て支援情報をお届けしています！

令和3年度教育映像祭(教養部門) 優秀作品賞受賞! ドキュメンタリー映画 『むんじゅる笠 -瀬底島の笠-』上映会 地元本部町初開催

映画『むんじゅる笠-瀬底島の笠-』の舞台、瀬底島のある本部町で初の無料上映会を開催します。

沖縄本島北部、本部町瀬底島でかつて盛んだったむんじゅる笠づくり。大城善雄さんは、島唯一人のむんじゅる笠の作り手で、島の男の神人(かみんちゅ)でした。善雄さんの野良笠と踊り笠(琉球舞踊「むんじゅる」)の製作工程と瀬底島の神事、むんじゅる笠と共に生きた島の暮らしを描いたドキュメンタリーです。是非ご覧ください。

【日時】2023年1月15日(日)(1日2回)
昼の部:午後2時～、夜の部:午後6時～

【場所】もとぶ文化交流センター大ホール
(本部町字大浜874番地1)

【定員】500名 ※コロナ対策として前後左右座席を一席あけて上映します。各回250名(半数)に制限。

- 【料金】無料
- 【主催】海燕社
- 【協賛】本部町
- 【後援】北部市町村、マスコミ各社(予定)



お問い合わせ 海燕社 ☎098-850-8485

第58回沖縄県身体障害者 スポーツ大会へ出場しました!

去った10月8日(土)沖縄市の県総合運動公園で開催されました、身体障害者スポーツ大会へ本部町から3人の選手が出場しました。晴天のさわやかな風が吹く中、選手たちは1500M走やソフトボール投げなどの種目に出場し、見事3人の選手全員が金メダルを獲得しました。

氏名	競技種目	性別	年齢区分	順位
さきはま けい 崎浜 啓	1500M走	男子	40歳以上	1位
さきはま りつこ 崎浜 律子	800M走	女子	40歳以上	1位
ちねん みえこ 知念 美重子	ソフトボール投げ	女子	40歳以上	1位



写真右から崎浜啓さん・崎浜律子さん・知念美重子さん

宝くじ助成事業

今年度のコミュニティ助成事業により谷茶辺名地行政区にテントや会議用テーブル、エアコン等が整備されました。今後、区内の伝統行事や屋内外のイベントにおいて利用することで、コミュニティ活動のさらなる活性化が期待されます。

宝くじの収益金は国や地方公共団体に還元され、こうした様々な事業に役立てられています。



テント



椅子



エアコン



横浜・鶴見沖縄県人会 ～鶴見区PR～

去った10月31日から11月3日の日程で行われた第7回世界のウチナーンチュ大会へ参加するため来県していた横浜・鶴見沖縄県人会が町長を訪ねました。朝の連続テレビ小説『ちむどんどん』の舞台にもなった横浜市鶴見区。県人会には、やんばる地方の出身者も多く、本部町出身者やその二世もいます。県人会からは「やんばる地方との繋がりを今後はもっと強くしたい」ともありました。県人会館の設立に関する話もあり、令和6年9月には会館建て替えも計画されているとのことで、寄附金(協賛金)も募っています。

寄附金(協賛金)の詳細については

鶴見沖縄県人会 会館建て替え

検索





11月1日～12月28日は県税・市町村税の納税推進月間です。

重度心身障がい者(児)医療費助成の12月振込日について(お知らせ)

上記医療費助成の振込日は、原則、申請月の翌月最終の平日となっておりますが、12月の振込日(11月申請分)については、12月22日(木)となりますので、ご了承ください。

お問い合わせ 福祉課 重度医療費助成担当
☎0980-47-2165

やんばる町村ファミリーサポートセンター 子育てサポーター養成講座 受講者募集

	期日	研修内容
1 日目	1月11日(水) 9:20～16:30 恩納村総合福祉センター	受付/開講式・オリエンテーション/ファミリーサポートの概要について/子どもの安全(リスク管理マネージメント)/ファミリーサポート活動を円滑にするために
2 日目	1月12日(木) 9:00～15:00 恩納村総合福祉センター	発達障がいの理解と対応(発達障がいの特徴と関わり方)/子どもの安全/チャイルドシートの必要性
3 日目	1月18日(水) 9:00～16:00 恩納村総合福祉センター	子どもの健康と食生活(健康に過ごすための食生活について)/保育の心とこどもの遊び/(子どもとのかかわり方・年齢にあった遊び)
4 日目	1月23日(月) 9:30～16:30 恩納村総合福祉センター	子どもを育てる環境と社会資源/小児看護の基礎知識(病児の観察の仕方)
5 日目	1月25日(水) 9:30～15:00 恩納村総合福祉センター	こどもの発育とお世話/活動体験発表
6 日目	1月28日(土) 9:00～12:00 恩納村消防本部	小児における救急救命(心肺蘇生・AED)/9:00～12:00(登録・修了証)

♪サポーターさんになりませんか♪

「子育ての手助けをしてほしい人」と「子育てのお手伝いをしたい人」が会員となって助け合う、地域の相互援助活動を組織化したものです。一時的・臨時的な保育ニーズを地域の方々力を借りて有償ボランティアで応援します。

本講座は有償ボランティアで活動してくれるサポーターを養成する目的で講座を開催します。サポーターには、「自身の子育ての経験を活かしながら、空いた時間に地域のお子さんのサポートをしたい人」や「仕事をしながら、自分のできる範囲でサポートしたい人」、「現に自身の子どもを育てながら、同時にサポートしてみたい人」など、様々あります。

地域の皆さんで手助けを必要としているお父さん、お母さんの「力」となり、子どもたちの成長を見守ってみませんか。

【主催】やんばる町村ファミリーサポートセンター
一般社団法人TAKE-OFF

【申込方法】電話又はFAXにて受け付けています。

【申込締切】12月28日(水)まで **【受講料】**無料

お問い合わせ やんばる町村 ☎0980-43-7551
FAX0980-43-7554

啓発活動重点目標 ～人権啓発キャッチコピー～



新型コロナウイルス感染症の感染拡大に伴い、感染者や医療従事者、これらの方々への家族などに対する偏見や差別が、重大な社会問題となっています。

加えて、多様な主体が互いに連携し、支え合う共生社会を実現するためには、誰もがお互いの人権を尊重し合う「心のバリアフリー」を推進し、障害のある人や外国人に対する偏見や差別、性的指向・性自認(性同一性)を理由とする偏見や差別を解消していくことが求められています。企業活動に目を向ければ、責任ある企業行動の促進を図ることで、持続可能な開発目標(SDGs)で掲げられた「誰一人取り残さない」社会の実現へとつながることが期待されます。

このように、人権をめぐる課題は尽きません。まずは、互いの違いを認め合い、相手の気持ちを考え、思いやることのできる心を育てることが大切です。

法務省の人権擁護機関では、本年度も、人権問題を誰かの問題ではなく、自分の問題として捉え、人権を尊重することの大切さについて考えていただけるよう、「『誰か』のことじゃない。」を啓発活動重点目標に掲げ、各種の人権啓発活動を幅広く展開します。

介護予防でつながる!ひろがる!地域づくり!

高齢者の皆さんが地域で自主的に取り組む「通いの場」を推進する介護予防・健康づくりの講演会を行います。逢坂 信子氏をお招きして、体操サークルや趣味活動など、実際の活動の様子や先進的に取り組んでいる地域をご紹介します。ふるってご参加ください!

【講師】逢坂 伸子 氏 大阪府大東市 高齢介護室 課長
理学療法士・保健学博士

住民主体の介護予防に先進的に取り組み、平成26・27年度厚生労働省の「地域づくりによる介護予防推進支援モデル事業」における広域アドバイザーとして、各地を回り、ノウハウの提供や同事業を推進するための手引きの作成にも携わるなど、全国の都道府県および市町村の支援を行う。

【日時】令和5年1月14日(土)午後2時～4時

【場所】もとぶ交流文化センターホール **【人数】**先着100名

お問い合わせ 本部町地域包括支援センター
担当:玉城 さおり ☎0980-43-0565

農業者年金に加入して安心で豊かな老後を

60歳未満、国民年金第1号被保険者で、年間60日以上農業に従事していれば、どなたでも加入できます。

スゴイ年金!「農業者年金」6つのメリットで安心

- ①加入要件は3つだけ
- ②積立方式・確定拠出型で安心設計
- ③自由に保険料を設定(月額2万～6万7千円までの間千円単位で)
- ④終身年金で80歳保証つき
- ⑤税制優遇だから節税効果が大
- ⑥要件を満たす若い担い手への国庫補助有り

詳しくは**農業者年金基金ホームページ**(<http://www.nounen.go.jp>)
内容やご相談については、本部町農業委員会または、JAおきなわ本部支店へお問い合わせください。

お問い合わせ 本部町農業委員会 ☎0980-47-2412
JAおきなわ本部支店 ☎0980-47-2501



12月26日は固定資産税3期・国保税6期・後期高齢6期の納期限です。納期限内の納付をお願いします。

新春祝賀会のお知らせ

令和5年の新春祝賀会(名刺交換会)を下記の日程で行います。多くの町民並びに事業所様のご参加をお願いします。

【日時】令和5年1月4日(水)

【受付】午後3時30分 【開始】午後4時 【会費】1,000円/名

【場所】もとぶ文化交流センター(旧:本部町中央公民館)

お問い合わせ

総務課 ☎0980-47-2101

もとぶ商品券について!!

コロナ禍における原油価格・物価高騰により影響を受けた町民の生活および地域経済活性化を図ることを目的に、町民1人に商品券(6,000円分)を受け取ることができる「商品券交付引換証及び申請書」のはがきを郵送しております。

※もとぶ商品券の交付を受けていない方は早めの引換をお願いいたします。

【対象者】令和4年8月1日(基準日)時点で、本部町の住民基本台帳に登録されている方が対象です。

【交付(引換)期間】令和5年1月31日(火)まで

【交付方法】

世帯主へ交付引換証を郵送しております。世帯主が世帯構成員の交付を受けることができます。交付引換証と本人確認書類(運転免許証、マイナンバーカード、保険証など)を持参し、交付受付期間内で引換ができます。

※世帯主がやむを得ない理由で引換ができない場合は、世帯構成員の方が代わりに引換ができます。郵送された引換証をご確認ください。※世帯構成員以外の方が引換を行う場合は、委任状(指定様式)が必要となります。下記連絡先までお問い合わせください。

【もとぶ商品券について】

商品券は額面500円で12枚綴り

商品券の使用期間は令和5年1月31日まで

【商品券の使用範囲等】

もとぶ商品券は、以下に掲げる物品及び役務の提供を受けるために使用することはできません。

- たばこ
- 他の商品券や図書券、切手、プリペイドカードなど換金性の高いもの
- 国税、地方税や使用料などの公租公課

【利用可能店舗】

利用できる登録店舗は右記のポスターを店内等に掲示されています。また、町のホームページ(新着情報)へ「もとぶ商品券について」で掲載しておりますのでご確認ください。



お問い合わせ

企画商工観光課 商工観光振興班

☎0980-47-2700

令和5年度スクールバス運転委託業務の募集について

【委託内容】スクールバスによる町内園児児童生徒の運送

【委託契約期間】令和5年4月～令和6年3月

※夏休み期間中の1ヶ月は原則休み

【時間】平日の午前7時～午後7時まで間の7時間45分

①登校時:午前7時～8時半 ②下校時:午後1時半～7時の間

③その他:学校(園)の学習にかかわる運送

【委託料】月額178,241円の11ヶ月(夏休み期間中の1ヶ月分は支払なし)

【採用予定人数】2名 【必要な資格等】大型自動車第一種免許

【申込方法】●必要書類:履歴書(写真貼付)・運転免許証コピー…1部

●提出場所:本部町教育委員会(本部町役場2F)

※必要書類提出後、後日面接を行います。

※提出していただいた履歴書については返却しませんのでご了承ください。

【採用の決定等】本人宛に内示の通知

お問い合わせ

本部町教育委員会 ☎0980-47-2206

年末年始の家庭ごみ収集について

令和5年1月1日(日)～3日(火)ごみ収集はお休みです

年末年始における家庭ごみ収集は、次のとおりとなっております

令和4年 年末	12月31日(土)まで収集
令和5年 年始	1月4日(水)より収集

これから大掃除等で、ご家庭でも平素より多量のごみがでるかと思いますが、一時多量ごみ(一度に5袋以上だす場合)について町で収集はおこないません。計画的なごみ排出にご理解とご協力をお願いします。

粗大ごみの収集については、令和4年12月30日(金)回収まで(予約受付:12月28日(水)まで)となっております。

※粗大ごみの受付は1日8件までとなっておりますので、日程に余裕を持ってお申し込みください。

※各区域により粗大ごみの収集日が決まっているため、収集日を確認して粗大ごみの予約受付を行ってください。

環境美化センターへ自己搬入は、次のとおりとなっております

令和4年 年末	12月31日(土)まで受入
令和5年 年始	1月4日(水)より受入

【受け入れ時間】午前9時～11時50分、午後1時～4時50分

※事前に環境美化センターへ予約連絡が必要となります。

※令和5年1月1日(日)～3日(火)まで環境美化センターはお休みです。

※分別がされていないごみは受け入れできません。ご理解とご協力をお願いします。

お問い合わせ

家庭ごみ収集について:健康づくり推進課 ☎0980-47-5602

ごみの自己搬入について:環境美化センター(本部町今帰仁村清掃施設組合) ☎0980-48-3171



12月は定例議会が開催されます。

本部町ちゅらまちづくり応援基金

令和4年9月1日～
令和4年9月30日分

件数332件
総額6,946,000円

ご寄附

ありがとう
ございました

- 住みやすく、美しい町づくりをよろしくお願いいたします。
- まだまだ大変ですが、頑張りましょう!
- 自然溢れる素晴らしい町だと感じました。ありがとうございます。

2022年12月

1 木	買い物支援(具志堅区)
2 金	
3 土	
4 日	本部町クリーンキャンペーン(各区) 瀬底区敬老会
5 月	
6 火	
7 水	マイナンバー時間外交付 買い物支援(健堅区)
8 木	買い物支援(具志堅区)
9 金	
10 土	マイナンバー休日交付
11 日	
12 月	
13 火	12月定例議会開会
14 水	買い物支援(健堅区) カーウガン、フブウガン (具志堅区)
15 木	買い物支援(具志堅区)
16 金	
17 土	クリスマス会(予定) (図書資料室)

18 日	年末早朝作業(具志堅区) クリスマスお話し会 (図書資料室)
19 月	
20 火	
21 水	マイナンバー時間外交付 買い物支援(健堅区)
22 木	買い物支援(具志堅区)
23 金	資料整理日のため休館 (図書資料室)
24 土	ブトゥーチウガン(具志堅区)
25 日	青年農業者日曜朝市
26 月	
27 火	
28 水	図書資料室休館(～1/3)
29 木	
30 金	
31 土	



2023年1月

1 日	元日 卯年元旦お宮参拝 (具志堅区)
2 月	振替休日 新春健康マラソン大会 (瀬底区) 新春グランドゴルフ大会 (健堅区)
3 火	
4 水	新春祝賀会
5 木	買い物支援(具志堅区)
6 金	
7 土	
8 日	二十歳の集い
9 月	成人の日
10 火	
11 水	マイナンバー時間外交付 買い物支援(健堅区)
12 木	買い物支援(具志堅区)
13 金	
14 土	マイナンバー休日交付

15 日	
16 月	
17 火	
18 水	買い物支援(健堅区)
19 木	買い物支援(具志堅区)
20 金	
21 土	
22 日	
23 月	
24 火	
25 水	マイナンバー時間外交付 買い物支援(健堅区)
26 木	買い物支援(具志堅区)
27 金	資料整理日のため休館 (図書資料室)
28 土	
29 日	青年農業者日曜朝市
30 月	
31 火	

12月・1月のマイナンバーカード時間外、休日交付・申請窓口の開設について

時間外交付・申請窓口は右記の通りです(交付に関しては予約制になっております。申請は予約必要ありません。お仕事帰りにでもお立ち寄りください)。

電話予約・お問い合わせ

住民課 ☎0980-47-2102

平日午前8時30分～午後5時15分、午後0時～1時を除く

	時間外交付	休日交付
時間	午後5時30分～7時30分	午前9時30分～午後0時
申請の最終受付時間	午後7時15分	午前11時45分
12月	7日(水)、21日(水)	10日(土)
1月	11日(水)、25日(水)	14日(土)

12月は固定資産税3期・国保税6期・後期高齢6期の納付月です

12月の夜間納税相談日 **令和4年12月26日(月)** 午後5時30分～7時30分

- ※状況により、中止となる事があります。
- ※毎月25日実施(25日が休日であれば翌平日)
- ※納税相談の際は、事前に電話連絡をお願いします。
- ※12月は国保税5期・後期高齢5期未納の方に督促料100円が発生します。
- ※12月の固定資産税・国保税の納付期限は26日となっておりますのでご注意ください。
- ※後期高齢の納付期限は令和5年1月4日となっております。

【相談できる税】固定資産税・町県民税・軽自動車税(種別割)・国保税・後期高齢者医療保険料

お問い合わせ

健康づくり推進課 ☎0980-47-2701 住民課 ☎0980-47-5629

納付月	4月	5月	6月	7月	8月	9月	10月	11月	12月	1月	2月	3月
固定資産税		○ 1期		○ 2期					○ 3期		○ 4期	
町県民税			○ 1期		○ 2期		○ 3期			○ 4期		
軽自動車税		○										
国保税				○ 1期	○ 2期	○ 3期	○ 4期	○ 5期	○ 6期	○ 7期	○ 8期	
後期高齢				○ 1期	○ 2期	○ 3期	○ 4期	○ 5期	○ 6期	○ 7期	○ 8期	○ 9期

本部中学校 創立75周年記念式典

昭和23年4月に創立された本部中学校は、今年で創立75周年という記念すべき日を迎え、11月5日に同校で記念式典が行われました。また、崎中部中学校と伊野波中学校、浜元中学校が統合して45周年を迎え、瀬底中学校が統合して10周年を迎えました。同校は令和3年度までに11,945名の卒業生を社会に送り出し、様々な分野で活躍を遂げてきました。



在校生による合唱



歴代のアルバムに懐かしむ様子

同校の渡久地政孝校長は「新型コロナウイルスの影響等により、短期間での取り組みで



空手演武



八重桜花団による創作太鼓

購入や記念碑の建立、ワリ川・同窓の森の整備などが行われました。

したが充実した事業とすることができたのは、地域の方々のご期待とご支援があったからです。今後とも本校の限りない発展のため、ご支援よろしく願います」と式辞を述べました。生徒代表あいさつを行った同校2年の西平煌さんは「75周年という記念すべき節目の年に在校生であることを嬉しく、誇りに思います。これまでの同校の伝統を次の大きな節目である百周年記念まで伝えていきます」と思いを語りました。



いきいき元気に！ 本部町老人スポーツ大会

老人の健康増進と地域間の交流を深めることを目的に11月6日、町運動公園で老人スポーツ大会（主催・町、町老人クラブ連合会）が開催されました。各字から多くの老人の皆さんが集まり、50m走やパン食い競争、玉入れ競争などの競技を楽しんでいました。

同連合会の上間和彦会長は「天気にも恵まれ、誰も怪我をすることなく競技を終えられたことが一番良かった。100歳まで元気に健康に生きていきましよう」と大会を総評しました。

渡久地行政区の中曽根義人さんは「久しぶりの開催であったため、多くの人とコミュニケーションも取れて良い運動になった。今後とも地域間の交流をどんどん行っていきたい」と話しました。



宅急便リレーの様子



準備体操の様子

各団体とも工夫を凝らした応援で会場を盛り上げ、笑いの絶えない活気ある大会となりました。

